

会報 平成おやじの会

No.117



【10周年祝賀会】 相沢会長報告

3月下旬とは思えぬ雪の降りしきる中、昨晚18時よりやまさ会館で“おやじの会発足10周年祝賀会”が開催されました。高橋校長・齋藤教頭・吉岡前校長をはじめ、おやじの会名簿で会員No.1の市田さん、No.3の小南さん、結成集会の呼掛け人No.12の牧さんや当時のPTA担当・奥井さんなど設立当時のメンバー8名を含む“おやじ32名”のご出席を頂きました。高橋校長のご挨拶の後、名誉会員である市田さんの乾杯で祝賀会がスタート、2時間程各々歓談が続き、20時過ぎより一人ひとりの“自己紹介”が始まり、発足当時のエピソード、近況報告、琴中への熱い思い、この会の将来等が語られました。持ち時間が無制限だった為、全員の自己紹介に1時間半程を要しましたが、本当に楽しく涙が出るほど笑わせて頂きました。そして21時半頃、吉岡前校長に締めの一語を頂き、最後に名誉会員である小南さんの乾杯で祝賀会が幕となりました。

十周年祝賀会



「柏葉」完成しました



百部作製し、関係者に配布



8

■編集後記: 祝賀会が開かれた27日、午前9時から琴似中で役員を中心に柏葉の製作が始まりました。皆さんの技と情熱に感心しました。全体を仕切るAさん、安心して印刷をお任せしたAさん、東京発の飛行機で新千歳から家に直行せず、琴似中で製本作業を始めたKさん。ボランティアの枠を超えた何かすごい力を感じた次第です。(た)